
岸边的树木郁郁葱葱，湖中盛开着迷人妖艳的荷花，成

群的鸟儿在空中盘旋……好一派世外桃源的景象。图为记

者10日清晨在东湖湿地公园拍下的镜头。在祥林山摄
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考评得分低 中层也换岗

能力作风建设考评进机关重点科室
本报讯 我市连续多年开展的对机关部

门能力作风建设的考评，有效地促进了机关

部门工作作风的转变，提升了服务经济、服

务社会的水平。近日，我市又出台了《关于开

展重点科室作风建设考评活动的实施意

见》，分别遴选出人社局医疗保险部、物价局

收费管理科等32个部门的40个行政权力

相对集中的科室作为作风建设考评对象。

机关科室处于服务项目、服务企业、服

务群众的前沿，与基层、企业、群众联系较

为紧密，是党和政府密切联系群众的“桥

梁”。但在实际工作中，仍有少数科室存有

脸难看、话难说、门难进、事难办等“中梗

阻”现象。此次开展作风建设考评进科室活

动，目的就是要从根本上打通“通道”，促进

机关中层干部进一步改进工作作风、提升

服务水平。

据了解，机关重点科室作风建设考评

由平时考核和满意度测评两部分组成，实

行百分制考核。平时考核主要是通过明察

暗访、投诉督查、个案调查、电子监察等形

式对科室年度作风建设进行考评，并根据

梳理汇总、台账资料等反映的实际情况逐

项进行考核打分；满意度测评则安排在年

底实施，测评设定了依法行政、政务公开等

多项内容，届时将分别邀请市四套班子领

导、人大代表、政协委员、列统企业负责人、

基层群众代表共计2000多人，采取无记名

投票的方式进行测评。同时还将邀请党风

廉政监察员对测评工作进行全程监督。

为体现考评的导向性和严肃性，考评

结束后，市纪委、市委组织部、市级机关工

委将联合对考评得分在前 10位的机关重

点科室进行表彰，并授予“群众满意科室”

的称号。同时，将考评结果作为科室主要负

责人评先评优、选拔任用的重要依据，对考

评得分低于60分的重点科室主要负责人

进行诫勉谈话，并建议主管部门调整其工

作岗位。某机关重点科室负责人深有感触

地说：“能力作风建设考评进科室对中层干

部触动很大，今后再也糊不得、混不得、阻

不得了！” 陈军殷朝刚
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本报讯 12日上

午，市农业和农村工

作领导小组召开专题

会议，传达学习市委

十届六次全会精神，

谋划部署向上争取政

策、资金、项目工作。

市领导朱勇、杨文喜、

肖伯群出席会议。

市委常委、市纪

委书记朱勇要求，各

部门要围绕自身职

能，明确责任，精心组

织，全力做好向上争

取工作；严格管理，加

强督查，确保项目资

金真正发挥效益；积

极招引农业项目，加快推进项目建设

进度，争取早出形象、快出形象，努力

打造农业农村工作新亮点，推进全市

农业农村经济大发展、快发展。

副市长杨文喜要求，各部门要抢

抓机遇，强化措施，精心组织，加强监

管，确保完成和超额完成向上争取工

作任务，为我市在沿河新一轮发展中

率先崛起作贡献。

会上，与会部门负责人分别汇报

了向上争取政策、资金、项目工作情

况。 周麟

交通重点工作再推进
本报讯 12日下午，市政府召开全市交通重点工作推

进会，部署公路照明亮化、农村危桥改造、农村公路提档升

级等重点工作。副市长杨文喜出席会议。

杨文喜要求，各地各部门要强化责任意识、机遇意

识、目标意识、协作意识、安全意识，明确职责、靠实措施，

严格标准、强化监管，切实把好事做实、实事做好，确保全

市交通重点工作任务按时按质完成。

会上，市交通局负责人通报了公路照明亮化、农村危

桥改造、农村公路提档升级等重点工作进展情况，各乡镇、

园区相关负责人向市政府递交了公路照明亮化工程项目

建设责任书，汉留镇、临泽镇相关负责人作交流发言。周麟
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聚力实干争进位 助力融合快发展
———访市人大常委会副主任、三垛镇党委书记 孙明如

作为省级重点中心镇，三垛镇如

何贯彻落实市委十届六次全会精神？

日前，市人大常委会副主任、三垛镇

党委书记孙明如在接受记者采访时

说，三垛镇将坚持聚力实干争进位、

助力融合快发展，为奋力推动高邮在

沿河新一轮发展中率先崛起作出新

贡献。

经济要发展，最关键的支撑点是

项目建设。孙明如告诉记者，三垛镇

将进一步转变干部作风，坚持“实”字

为要、“干”字当头，按照“一个项目、

一套班子、一张序时倒逼表、一套考

核细则”的要求，全力做好项目服务

工作，确保在手项目快开工、开工项

目早建成、建成项目早达效。当前，着

力抽调精干人员充实到招商引资、项

目建设、服务发展这三支队伍中，为

冲刺全年目标再“釜底加薪”、聚力突

破。 （下转二版）

我市完成“十二五”规划纲要中期评估
本报讯 日前，市十四届人大常委会第九次会议审议

通过《高邮市“十二五”规划纲要中期评估报告》（以下简

称《评估报告》）。《评估报告》从《纲要》实施的主要进展和

成效、《纲要》实施中存在的主要问题以及下一步推进《纲

要》实施的主要措施等三个方面对“十二五”规划纲要实

施情况进行了全面客观的评估。从这次中期评估结果看，

《纲要》实施两年多来，总体进展良好，基本实现“时间过

半、任务过半”。

据悉，《纲要》经市十三届人大四次会议审议批准实

施以来，为完善规划体系建设，各相关部门依据《纲要》分

别编制了工业经济和园区建设、科技进步和创新、服务

业、农业和农村经济、社会事业和改善民生、城市建设和

基础设施等29个重点专项规划，形成了以《纲要》为统

领、专项规划为支撑的规划体系；为加强规划实施，市政

府按照职责分工要求对主要目标任务进行了分解，进一

步细化落实到各乡镇、园区和部门；每年年初对年度经济

社会发展目标进行分解，年终进行考核评比，确保规划目

标按序时推进。 钱明玉梅


